



ファイト!! スポーツ少年団②

渋川キングファイターズ(野球)

活動日時 土・日曜日、祝日の午前8時～午後4時

活動場所 渋川北小学校校庭、長尾小学校校庭

※雨天時は渋川北小学校体育館

対象 小学生

問合せ先 ■スポーツ課(TEL②2241)



みんなの

ひろば



ハイスクール 通信



Vol.54

県予選の敗北は本当に悔しかったですが、インターハイ出場を諦めていません。敗者復活で出場してみせます!



アイスホッケー部
部長
唐澤一輝さん
(3年)

群馬県立渋川工業高等学校

アイスホッケー部:インターハイ出場を目指して!

「氷上の格闘技」といわれるアイスホッケーを敷居が高いと感じるかもしれません、ほとんどの部員は、アイスホッケー未経験からの入部であり、社会人で活動するコーチの下、地元の伊香保リンクで日々の練習に励んでいます。

県内でアイスホッケー部があるのは、本校と高崎工業の2校だけで、この2校でインターハイ出場を争います。11月に行われた県予選では、惜しくも負けてしまいましたが、関東圏内の高校で争う2次予選から敗者復活のインターハイ出場を目指しています。



▲インターハイ県予選での奮闘

— NPO・ボランティア団体の活動—

われらしぶかわ サポーターズ

No.44

精神保健福祉ボランティア 「たんぽぽの会」



現在11人で活動しています

たんぽぽの会は、精神に障害がある人が、日常を普通に暮らしていく地域を目指して活動をしています。

主な活動として、毎月第2・4土曜日に、渋川ほっとプラザで「サロンたんぽぽ」を開催しています。ここは、障害のある人とない人の居場所づくり、仲間づくりの場となっています。

その他に、年1回のボランティア養成講座の開催や、病院にてサロンに来られない人のための出張サロンなどを行っています。

興味のある人は、たんぽぽの会のサロンに参加してみてください。

詳しくは、■しぶかわNPO・ボランティア支援センター(TEL②2210)へ。

会員の人
に誘われて
平成18年に
入会しまし
た。東京か
ら移住して
きて知人が
少なかった
のですが、



会長
菅村好基さん
(金井)

活動を通じて、県内や県外にも友達がたくさんできました。これからも、共生社会の実現を目指して、支援の輪を広げていきたいと思っています。